



1

2

3

Un rumor es algo peligroso e infundado

Ante el rumor sobre la supuesta predicción de un fuerte sismo, el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, a través de la Dirección de Protección Civil, informa que:

NO HAY TÉCNICA CIENTÍFICA QUE PERMITA PREDECIR UN SISMO. FUENTE: CENAPRED Y EL SERVICIO SISMOLÓGICO NACIONAL

Por tu seguridad NO CREAMS NI DIFUNDAS RUMORES, el rumor es la base de la desinformación y puede dar origen a un riesgo sociorganizativo (Calamidad por motivo de errores humanos o por acciones premeditadas, que se dan en el marco de grandes concentraciones o movimientos masivos de población), ya que falsea la verdad, provocando desorientación, opiniones erróneas y pueden generar pánico generalizado o víctimas.

*Mantente informado a través de las fuentes oficiales

*Recuerda que México es un país en zona sísmica, por eso DEBES ESTAR BIEN INFORMADO Y PREPARADO. *Un sismo es un fenómeno natural, por lo tanto toma las medidas necesarias para evitar que sea un desastre.

Si tienes alguna duda llama o consulta la pagina del CENAPRED y Servicio Sismológico Nacional.



TELÉFONO DE
EMERGENCIA

911

Dir. de Protección Civil TSJ
9156 4997

exts. 810101, 810102 y 810103

proteccion.civil@cjcdmx.gob.mx